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  関西広域連合の設立時期に関しましては、去る８月４日に、私を含め、関係府県知事等

で協議を行いました。各府県での６月議会における審議状況を踏まえ、広域連合で処理す

る事務について、議会の皆様や県民の皆様の御理解を得るためには、もうちょっと具体的

な内容を詰めていく必要があるということから、本年中の設立は見合わせ、早期の規約案

上程に向けた具体的な準備を精力的に進めるということを申し合わせました。 
  今後は、この申し合わせに基づき、事業内容の具体化、費用対効果、あるいは組織人員

体制、予算、分賦金の配分の検討など具体的な制度設計を進めまして、議会の皆様と十分

に協議してまいりたいと考えております。 
  その上で、議会及び県民の皆様の御理解を得られましたら、関西広域連合設立に必要な

議案を上程してまいりたいと、そんなふうに考えているところであります。 


